

Narita View



1秒差の激闘を制してフィニッシュ(名古屋ウィメンズマラソン)



自身のタイムの前で満面の笑み(名古屋ウィメンズマラソン)

女子マラソン・田中智美選手

本市出身初の五輪代表

3/17

ことし8月に開催されるリオデジャネイロ五輪。その女子マラソン日本代表に本市出身の田中智美選手(第一生命)が選出されました。田中選手は、成田小・中学校、千葉英和高校、玉川大学を経て平成22年から第一生命に所属。五輪代表選

考会を兼ねて行われた3月13日の名古屋ウィメンズマラソンでは、自己最高記録の2時間23分19秒で日本人トップの2位でゴールしました。五輪での活躍が期待されます。皆さんの応援をよろしくお願いします。

さくらの山ジンギスカンまつり

3/12

飛行機の下で羊肉に舌鼓

成田が発祥の地といわれるジンギスカンを、飛び立つ飛行機を眺めながら味わってもらおうと「さくらの山ジンギスカンまつり」が行われました。60組分の前売り券は、完売。参加者は、頭上の飛行機に圧倒されながら、七輪で羊肉や野菜などを焼いて、三里塚地区に伝わる特製ダレを付けて味わいました。また、空の駅さくら館では航空写真家・チャーリー古庄^{ふるしやう}さんや郷土史家・新島新吾さんによる講演も行われ、終日多くの人でにぎわいました。



飛行機とジンギスカンを堪能



航空写真撮影の裏話を披露



地元住民が見守る中、釜の湯をかき回す

熊野神社の湯立神事

五穀豊穡と無病息災を願い

3/1

吉倉地区の恒例行事である「湯立神事」が熊野神社で行われました。境内に設置した釜で湯を煮立て、神主が篠竹を使って湯を勢いよくかき回すと、湯気が立ち上りました。湯気が高く上がるほど、その年は豊作になるそうです。その後、神主がクマザサを釜の中に入れ、すくった湯のしずくを周りの人々に振り掛けました。しずくには、無病息災の御利益があるといわれています。

生涯学習講演会

生きる過程を大切に

3/5

ハンガリー出身の数学者で大道芸人でもあるピーター・フランクルさんを講師に「生涯学習講演会」がスカイタウンホールで開催されました。「人生を楽しむ方程式」をテーマに、28年になる日本での生活のことなど、今までの人生から得た楽しく生きるコツを話しました。参加者はメモを取り、うなずきながら聴いていました。



講演ではジャグリングも披露



制作は時間との戦い

氷の彫刻展

冷たい芸術品に熱い視線

3/6

参詣客の目の前で厚い氷の板を削って作品を作る「氷の彫刻展」が、成田山新勝寺大本堂前で開かれました。調理師など約20人の出場者は、チェーンソーやのみを手に、2時間の制限時間内で魚や鳥などを制作しました。当日は春を感じさせる暖かな陽気。観客は、刻一刻と溶けていく氷が魚や鳥などに姿を変えていく様子を固唾を飲んで見守っていました。

トリックアート工作

目の錯覚で不思議体験

3/6

目の錯覚を利用し、実物と違った見え方を楽しむ「トリックアート」。その不思議を体験してもらおうと、「トリックアート工作」が子ども館で行われました。子どもたちは、自らの作品を片目で見たり、離れて見たりと試行錯誤。錯覚を体験できた瞬間、「見えた」と興奮気味に声を上げていました。



矢印で示した部分が一番奥になりますが、見方によっては手前に

片目で見ることにより違った見え方